

# Repararán 20 puntos dañados de Cutzamala

■ Preparan una campaña conjunta para ahorrar agua en el DF

JOSÉ JUAN RAMÍREZ APARICIO

Ante la reducción del suministro de agua que se registrará a partir del próximo sábado hasta el lunes, José Luis Luege, titular de la Conagua, informó que se estableció que los gobiernos federal y local, así como los diputados capitalinos impulsarán una campaña conjunta de difusión para el ahorro del agua.

También se establecieron 50 millones de pesos para reparar 20 puntos que a lo largo del sistema Lerma-Cutzamala registran ya un severo daño, además de llevar a cabo la reparación de fugas en la red hidráulica.

Durante una reunión de trabajo, José Luis Luege, titular de la Comisión Nacional del Agua; Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México; diputados de la Asamblea Legislativa, y jefes delegacionales en Miguel Hidalgo, Benito Juárez e Iztapalapa, acordaron impulsar una serie de medidas para evitar el desabasto.

Al término de una reunión de trabajo, Luege comentó que se instaló una mesa de trabajo y será hasta marzo próximo cuando cada una de las partes interesadas presente

propuestas.

“Acordamos que trabajaremos de manera coordinada con las autoridades del Distrito Federal, con los diputados locales, el Congreso de la Unión, los jefes delegacionales y presidentes municipales, para llegar a estrategias conjuntas que nos permitan un manejo sustentable del agua en el Valle de México.

“Esto no tiene ningún aspecto de tipo político electoral, lo que acordamos es trabajar juntos para resolver esta situación”, resaltó.

El director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, detalló que se reducirá a partir de este fin de semana el suministro del vital líquido en 10 delegaciones y 13 municipios conurbados desde las 14 horas del próximo viernes 30 de enero y se prolongará hasta el domingo primero de febrero, por lo que exhortaron a la

población a tomar sus precauciones y abastecerse de agua.

En la Ciudad de México poco más de 400 pipas repartirán el líquido, sobre todo en las zonas altas de aquellas delegaciones que dependen más directamente del sistema Cutzamala. Ramón Aguirre enfatizó que como resultado de la reducción de 15 por ciento en el caudal

que abastece a la capital del país, la Conagua determinó que suspenderá tres días al mes el abasto al Valle de México.

Esos cortes se realizarán un sábado, domingo y lunes de cada mes, entre enero y mayo, pero la repercusión por la disminución del caudal podría extenderse hasta el martes. El presidente de la Comisión de Gobierno de la

ALDF, Víctor Hugo Círiga, dijo que, en principio, hay un acuerdo general para fortalecer las políticas de aprovechamiento del agua de lluvia a través de un sistema de pozos de absorción, crear fuentes generadoras de energía eléctrica en la ciudad para evitar el desabasto por cortes en la energía y revisar la situación alarmante de los 3 mil 800 pozos clandestinos de extracción de agua en el Valle de México.

Detalló que dentro de los acuerdos tomados se encuentra también impulsar de manera coordinada las campañas de uso racional del vital líquido, ya que mientras en Barcelona se utilizan 114 litros por persona diariamente, en el Distrito Federal, se consumen 300.



ACUERDOS: Harán un manejo sustentable del agua en el Valle de México.

